Estimado/a lector/a:

Es un honor darle la bienvenida a la página web de la Embajada de Sudáfrica en Madrid.

Hemos intentado incluir todos los "links" a las páginas web más relevantes de Sudáfrica para aquellos que buscan información sobre el país. Esperamos que puedan encontrar en estas páginas, todas las respuestas que están buscando, sean de índole política, económica o social. Invito a todos aquellos que nunca han visitado Sudáfrica a navegar por nuestra página web, lo que les resultará muy interesante.

Todos los españoles que visiten la página recordarán que Sudáfrica fue la sede del Mundial de Fútbol de 2010, donde la selección masculina española, "La Roja", ganó este prestigioso trofeo por primera vez. Quizás también sepan que Sudáfrica fue el primer país en Africa que ha sido sede de los Mundiales. Con este Mundial demostramos que nuestro país busca la excelencia y que Sudáfrica tiene la capacidad de organizar y albergar eventos mundiales de estas características.

Sudáfrica y España siguen disfrutando de una estrecha relación basada en la fuerza de nuestros sistemas democráticos. Ambos países son también miembros de varios foros globales, como el G20, y confían en el multilateralismo como la mejor solución a los problemas globales. Ambos países respetan los Derechos Humanos y esto ha reforzado aún más los lazos bilaterales.

Hace ya 21 años que Sudáfrica celebró sus primeras elecciones democráticas el 27 de abril de 1994, cuando nuestro querido ex-Presidente Nelson Mandela se convirtió en el primer presidente de Sudáfrica elegido de forma democrática. Desde entonces, Sudáfrica ha conseguido forjar una democracia constitucional, inaugurando una nueva forma de gobernar basada en un compromiso total a favor de desarrollar el potencial de toda nuestra gente. Al mismo tiempo, hemos vuelto a formar parte de la comunidad internacional como socios en igualdad de condiciones.

En 2014, al celebrar el veinte aniversario de aquellas elecciones históricas, reconocimos que todavía podríamos mejorar más como país. Hoy, al contrario que en la época anterior a 1994, Sudáfrica es un país, políticamente estable con un papel creciente en el continente africano, entre los países en vías de desarrollo y en el mundo entero. Para Sudáfrica, España es un socio estratégico que nos puede acompañar en este largo camino. En 2000, ambos gobiernos acordaron crear un mecanismo de consultas anuales a nivel de Secretario de Estado. Actualmente, estas reuniones están compuestas por cinco grupos de trabajo cuyo objetivo es crear espacios de interacción entre los dos países.

La actual administración sudafricana ha identificado cinco áreas prioritarias para el sector público y para aquellas otras instituciones dentro del país que buscan una mejor vida para todos. Estas áreas son: la educación, la vivienda, el desarrollo rural, la creación de empleo y la lucha contra el crimen.

En su Discurso sobre el Estado de la Nación del pasado día 12 de febrero de 2015, el Presidente sudafricano, Jacob Zuma, presentó un plan de mejoras en nueve áreas de nuestro Plan de Desarrollo Nacional 2030 que tiene la capacidad de crear empleo y contribuir al crecimiento económico del país: a) la ampliación del suministro energético; b) iniciativas de valor añadido en el procesamiento agrario y agroalimentario; c) iniciativas de valor añadido en el sector minero; d) la aplicación de una nueva política industrial que tiene mayor impacto; e) la promoción de inversiones privadas; f) la reducción de los conflictos laborales; g) la aplicación de medidas para apoyar el desarrollo de las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (PYMES), las cooperativas y las empresas rurales; h) la reforma y promoción de las empresas públicas, el desarrollo de infraestructura informática y de banda ancha, el desarrollo de la infraestructura de tratamiento de aguas, sanitario y de transporte; i) proyectos dentro del contexto de la Operación Phakisa, una iniciativa que está enfocada en crear nuevas oportunidades en la economía marina y sectores asociados. Todos estos proyectos van a requerir inversiones desde dentro de Sudáfrica y, al mismo tiempo, ofrecen ventanas de oportunidad para inversores españoles que tienen experiencia en estos sectores.

Sudáfrica continúa siendo un destino muy atractivo no solo para los negocios sino también para el turismo y el ocio. Nos sentimos orgullosos de ser un país multicultural, unido por la búsqueda de forjar nuestra identidad nacional. Como turista visitando Sudáfrica, experimentarás de primera mano la hospitalidad de nuestra gente mientras que disfrutas de nuestra infraestructura moderna y nuestros lugares de belleza natural.

Esta página web es solo una pequeña muestra de Sudáfrica conocida como El Mundo en un País. Aquí pueden aprender sobre nuestro maravilloso país. También pueden visitar otras páginas web que ofrecen información relativa al comercio, oportunidades de inversión, turismo y sobre nuestro gobierno en general. Quizá esta página les inspire a visitar Sudáfrica y eso nos dará el privilegio de darle la bienvenida a nuestra tierra.

Cualquier sugerencia sobre esta página web o cualquier asunto del que quieran informarnos, ruego que envíen un mensaje al siguiente correo electrónico: madrid.embassy@dirco.gov.za

iMuchas gracias!

Embajador L.S. Ngonyama